



Nommé par le Président Donald Trump en mai 2017, l'ambassadeur américain en Tanzanie, Mark Green, a été confirmé au poste de 18ème administrateur de l'USAID, le 3 août 2017. Faites connaissance avec cet ancien membre du Congrès américain (1999-2007), qui a été volontaire au Kenya et dont la famille a des origines en Afrique du Sud, en Australie, en Nouvelle-Zélande et au Royaume-Uni.

Mark Green est né le 1er juin 1960 à Boston, mais il a fait ses études secondaires et universitaires au Wisconsin. Il est sorti diplômé de l'université du Wisconsin-Eau Claire (anglais et sciences po) et a été nommé dans l'équipe de natation "All-America" de la National Association of Intercollegiate Athletics (NAIA). Il est également diplômé de la faculté de droit de l'université du Wisconsin.

Avec son épouse, Sue, l'ambassadeur Green s'est porté volontaire, en passant par l'ONG WorldTeach, pour travailler comme professeur du secondaire à Kakamega. Fondée à Harvard, cette organisation recrute des personnes qui veulent enseigner bénévolement à l'étranger.

En 2007, Mark Green a été nommé ambassadeur des États-Unis en Tanzanie par le président George W. Bush. À ce titre, il a dirigé plus de 350 employés américains et tanzaniens représentant 11 entités du gouvernement des États-Unis. Il a été une voix influente pour les intérêts américains et la démocratisation ainsi que pour la lutte contre la corruption et le VIH/sida. Il parle encore kiswahili *kidogo ku* (« juste un peu »).

Le père de Mark Green est sud-africain, et sa mère britannique. Ses parents sont fiers d'avoir

été naturalisés américains il y a plus de 20 ans. Il a également de la famille proche en Afrique du Sud, en Australie, en Nouvelle-Zélande et au Royaume-Uni.

En 1999, Mark Green a été élu pour représenter le 8^e district du Wisconsin au Congrès, pour lequel il a rempli quatre mandats à la Chambre des représentants. Il a participé à la rédaction des lois qui ont mis en place la Millennium Challenge Corporation (MCC), une agence indépendante d'aide étrangère du gouvernement des États-Unis, et le Plan présidentiel pour l'aide d'urgence contre le sida (PEPFAR), une initiative interagences qui a transformé la réponse mondiale au VIH/sida dans plus de 60 pays. Le président Barack Obama l'a nommé au conseil d'administration de la MCC.

Jusqu'à une date récente, Mark Green était président de l'International Republican Institute. L'IRI est un organisme à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir la liberté et la démocratie à travers le monde. Auparavant, il avait été président-directeur général de l'organisation Initiative for Global Development (IGD), directeur principal du réseau U.S. Global Leadership Coalition (USGLC) et directeur général de l'organisation "*Malaria No More*".

Lors de son audience de confirmation devant la commission sénatoriale des relations extérieures, l'ambassadeur Green a reçu les éloges de sénateurs tant républicains que démocrates. La délégation du Wisconsin, qui voit en lui un enfant du pays, se montre particulièrement solidaire de Mark Green dans ses nouvelles fonctions. **« Il combine une profonde passion personnelle et un engagement hors pair pour faire ce travail, comme le montrent ses années de travail consacrées à l'avancement du bien commun sur la scène internationale »**

, a déclaré la sénatrice démocrate Tammy Baldwin.

« Il a le don de rapprocher les gens d'opinions différentes [et] de milieux différents, et de les mettre sur la même longueur d'ondes », estime le président de la Chambre des représentants, Paul Ryan, député républicain qui représente lui aussi le Wisconsin.

« C'est quelqu'un qui sait comment s'y prendre pour améliorer et transformer la vie des gens ».



Nic Corbett, rédactrice au blog officiel de l'USAID